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STASERA SIAMO CHIAMATI AD APPROVARE IL PGT,FIORE ALL'OCCHIELTfhNE
NOSTRA AMMINISTRAZIONE. DATO DAL FATTA CHE ANCHE ALTRI COMUNI HANNO

VOLUTO VISIONARLO PROBABILMENTE PER AVERE QUALCHE INDIRIZZO GUIDA E

Dr QUEST} NE SIAMO ORGOGLIOSI.

NON VARREI RIPETERE COSE GIA' DETTE DAL NOSTRO,ASSE'SSORE IN PRECEDENZA

MA RITENGO IMPORTANTE SOTTOLINEARNE ALCUNI ASPETTI.

IL 1.O E'IL COINVALGIMENTO DEI CTTTADINI,ASSOCIAZIONI, CATEGARIE DI

SETTARE IN VARIE ASSEMBLEE CON UN NUMERO CHE SI AGGIRA INTARNO ALLE

300/350 zARTECTqANTL TNTERESSANTE E MIRATO APPORTO E'STATO DATO

DALLE RIUNIONI TENUTESI CAN I GRUPPI

SO C T O C A LT U RALI,SP ORT IV I, N E O RE S I D E N T I E G I OVAN I P A I C H E' P A RTAVO C E D I

1A/?"9ÈÈ'SSI DIFFT]SI CHE RIGUARDANO LA CALLETTIVITA"

LE SCELTE FATTE HANNO COME ABBIETTIVO LA MASSIMA SOSTENIBILITA'

AMBIENTALE, SOCIALE ED ECON AII4ICA POSSIBILE'

E' STATA RISPETTATA LA TUTELA E LA VALORIZZAZIONE DELLE AREE NON

I.]RBANIZZATE VERDI ED AGRICOLE, LO SWLUPPO SOCIALE ED ECONOMICO DELLA

NOSTRA COMUNITA' IN T]N OTTICA DI SOSTENIBILTTA'.MIGLIORAMENTO DELLA

QUALITA' T]RBANA E DELLA DOTAZIONE DI SERVIZI PER I CITTADINI.

ALTRA COSE IMPORTANTI CAME L'AZZERAMENTO DEL CONSUMO DEL SUOLO,LA

TTTTELA DEL VERDE DOVE NON VI E' STATA AGGIUATA A/T'SSUNA NUOVA AREA

EDIFICABILE NE'ATSSSUN PIANA ATTUATIVO SU AREE VERDI O AGRICOLE NON

URBANIZZATE, LA SUPERFICIE TUTELATA PASSA DA UN 270/o AD UN 340/6,ALCUNE

AREE SONO STATE SOTTOPOSTE A VINCOLI E TUTELA TIPO IL PARCA SUD, PARCO

DELL'OLONA,AMBITI AGRICOLI STRATEGICI'

CRESCITA GRADUALE E LIMITATATL'INCREMENTO DELLA POPALAZIONE NEL

CIMUNE,NEI PR7SSIIIII L0-L5 ANNI E DELLE SUE CONNESSIANI CON I PARAMETRI

AMBIENTALI E CON I SERVIN COMUNALI. NEL PGT SONO PRESENTI ALCUNE

ELABORAZIONI CHE CONDIICONO A QUESTA VALUTAZIONE RI.ASSU^/TIVA: CIRCA

5OO ABITAAT1 IN PIT]'PER IL COMPLETAMENTA DEL PRG PRECEDENTE{QUINDI SU

AREE GIA' OGGI DESTINATE ALLA RESIDENZA E NON ATTUATE NEGLI ULTIMI 1A

ANNI) E ALTRI 250 ABITANTI NEI NUOW AMBITI DI TRASFORMAZIONE

RESIDENZIALI PREVISN ( CHE IN PRECEDENZA ERANO SU DUE AREE PRODUTTIVE

DISMESSE)NEI COMUNI DOVE AVEVATE LA MAGGIORANZA CHE CI STANNO

ACCANTA HANNO DIFFUSO PIANI URBANTSTICI CHE PREVEDONA INCREMENTI

INDISCRIMINATI DEL CONSUMA DI SUOLO'

EFFICENZA ENERGETICA E QUALITA' EDILIZIA.TUTTI NOI DICHIARIAMO DI VALER

VIVERE IN T]NA CTTTA' PITJ' BELLA IN UN MONDO PIA' SOSTENIBILE, /Ai UIú

AMBIENTE PITJ' SANO E DI QUALITA': NELLA MAGGIOR PARTE DEI CASI E'



SUFFICIENTE UNA MAGGIAR ATTENZIONE PROGETTUALE PER ALCUNI DETTAGLI

PER OTTENERE GRANDI RISULTANTI SENZA GRO.'SE SPESE AGGIUNTIVE,LO

DIMOSTRA ANCHE IL FATTO CHE NEL CANSIGLIO COMUNALE DEL 31.,05.201,1" IL

REGOLAMENTO DI EDILIZIA E BIOEDILIZIA E' STATO APPROVATO A LARGA

MAGGIORANZA. NEL CONSIGLIO COM DEL 24,03.2009 E' STATO APPROVATO IL

P.U,T,(PIANO URBANA DEL TRAFFICO)STRUMENTO DI GESTIONE DELLA MOBILITA'

DI AT]TOMABILT,MEZZI PESANTI PUBBLICI E PRIVATI,PEDONI E BICICLETTE.

L'APPOSIZIONE ALLORA(PDL E LEGA)FU CONTRARIA PERCHE' NON CONDIVIDEVA I

SINGOLI INTERVENTI QUALI LO SPARTITRAFFICO DI VIALE LOMBARDIA, I SENSI

UNICI DI VIA CAPRI E I DOSSI DI VIA ROMA. GLI INTERVENTI AVVIATI DALLA

N O STRA AM M I N I ST RAZI O N E QU AL E RI QU AL I F I C AZ I O N E

STRAD E,MARCIAPIED I,ILLI.] MIN AZION E HAN N O GIA' RID OTTO IL N UMERO D E GLI

INCIDENTI PER VEICOLI E PEDONI.ALTRI INTERVENTI VERRANNO EFFETTUATI

GRAZIE AL QUADRO DEFINITO DAL P,U.T.

IL CENTRODESTRA SI LIMITA A PARLARE,NOI APPROVIAMO STRUMENTI CHE

RENDONO PREGNANA PIU'SICURA.IL GOVERNO CENTRALE,LEGA IN TESTA PARLA

DI SICUREZZA POI TAGLIA I FONDI PER LE FORZE DELL'ORDINE. PARLA DI

VIABILITA' E NON FINANZIA STRADE E FERROVIE, PRIORTTARIE PER UNA

M O BI LITA'SICI]RA E RISPETTOSA D ELL'AM BIEN TE. LA MOBT LITA' SOSTEN I BILE

coN L'ATTUAZIONE DEL P.U.T.(PIANO URBAN0 DEL TRAFFIC)) MIRA AD

INCENTIVARE FORME DI MOBILITA' ( PUBBLICA E CICLOPEDONALE)PER BUONA

PARTE DEGLI SPOSTAMENTI E A PORTARE IL TRAFFICO PESANTE FUORI

DALL'ABITATO, SAPPIAMO CHE LE SCELTE DEL P,G.T HANNO UN CONTENUTO

POLITICO FORTE E CHE PER QUESTO MOTIVO(PER QUANTO NOI LE RITENIAMO

FORTEMENTE POSITIVE)L'OPPOSIZIONE SI PUO' RISERVARE LA FACOLTA' DI NAN

CONDIVIDERLE,MA SE E'VERO CHE A TUTTO IL CONSIGLIO COMUNALE STA A

CUORE IL BENE DEL PAESE INVITO LA MINORANZA A VOTARE A FAVORE.
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